

Date de dépôt : 10 mars 2016

Pétition

Ne plaçons pas 50 hommes requérants d'asile dans l'abri sous l'école primaire de Bellavista à Meyrin !

Mesdames et
Messieurs les députés,

Contrairement à ce qui avait été annoncé par la Mairie de Meyrin dans le journal « Meyrin Ensemble » du mois de janvier 2016, **ce ne sont pas des familles de réfugiés** qui viendront loger sous l'école primaire de Bellavista à Meyrin mais **50 hommes migrants**.

- Vu les problèmes engendrés par ce genre de placements et les graves agressions dont ont été victimes de jeunes femmes ou des enfants, comme les médias nous le révèlent.
- Vu que les autorités cantonales sont décisionnelles après accord des autorités communales.
- Vu que la PCi de Bellavista est située au centre des activités réservées aux jeunes sportifs en soirée et aux écoliers en journée.

Nous adressons aux autorités cantonales et communales cette présente pétition afin qu'elles renoncent à ce projet d'accueil improvisé. **Nous leur demandons de ne pas placer 50 hommes requérants d'asile dans l'abri sous l'école primaire de Bellavista afin d'éviter au maximum les terribles dérives qui ont fait la une des journaux depuis le début 2016.**

N.B. 122 signatures

MCG

p.a. M. Cédric Lustenberger

23, avenue Sainte-Cécile

1217 Meyrin

M. Pascal Seeger

29, avenue de Vaudagne

1217 Meyrin